



Protokollauszug
21. Sitzung vom 31. Oktober 2016

**249/2016 36.05.50 Kleine Anfrage von Heidemarie Busch betreffend "Shuttlebus
1. August"
Beantwortung**

A. Kleine Anfrage

Am 5. August 2016 wurde von der Gemeindeparlamentarierin Heidemarie Busch die folgende Kleine Anfrage betreffend „Shuttlebus 1. August“ eingereicht:

„Der 1. August ist vorbei. Am Fluegarten gab es eine schöne Feier. Diese kann aber von vielen Schlieremern nicht besucht werden. Der Weg dorthin ist mit keinem Verkehrsmittel, ausser dem Velo und natürlich zu Fuss, zu erreichen. Das ist für viele Einwohner von Schlieren nicht machbar. Sie werden dadurch von den Feierlichkeiten ausgeschlossen.“

Frage

1. *Wäre es nicht möglich und umsetzbar, am 1. August jeden Jahres einen Shuttlebus einzusetzen, der Einwohner von Schlieren wenigstens in die Nähe des Festplatzes bringt? Die Verfügbarkeit des Busses könnte sich auf je eine Stunde beschränken. Evtl. von 18.30 bis 19.30 und dann von 21.30 bis 22.30 für den Rücktransport. Die Haltestelle sollte zentral liegen und mit einem öffentlichen Verkehrsmittel erreichbar sein.“*

B. Antwort des Stadtrates

Frage 1: Wäre es nicht möglich und umsetzbar, am 1. August jeden Jahres einen Shuttlebus einzusetzen, der Einwohner von Schlieren wenigstens in die Nähe des Festplatzes bringt? Die Verfügbarkeit des Busses könnte sich auf je eine Stunde beschränken. Evtl. von 18.30 bis 19.30 und dann von 21.30 bis 22.30 für den Rücktransport. Die Haltestelle sollte zentral liegen und mit einem öffentlichen Verkehrsmittel erreichbar sein.

Die Einführung eines Shuttledienstes erscheint durchaus als prüfenswert. Im Hinblick auf die Bundesfeier 2017 wird diesbezüglich ein Versuchsbetrieb gestartet. Sofern sich eine freiwillige Person findet, welche den Bus fährt, soll für diesen Versuchsbetrieb der Bus des Alterszentrums Sandbühl zum Einsatz gelangen und die Festbesucher bis zum Bauernhof der Familie Seiler und wieder zurück fahren.

Der Shuttle-Bus würde ab dem Sandbühl-Parkplatz fahren, auf dem Parkplatz hinter dem Stadthaus einen Halt einlegen und anschliessend die Passagiere bis zum Endpunkt bringen. Sofern der Shuttle-Bus rege genutzt werden sollte, könnte eine dauerhafte Einrichtung dieses Dienstes in Aussicht genommen werden.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Kleine Anfrage von Heidemarie Busch betreffend „Shuttlebus 1. August“ wird im Sinne der vorstehenden Ausführungen beantwortet.
2. Mitteilung an
 - Anfragerstellerin
 - Gemeindeparlament
 - Stadtschreiberin
 - Abteilungsleiterin Alter und Pflege
 - Abteilungsleiter WVA
 - Archiv

Status: öffentlich

STADTRAT SCHLIEREN

Toni Brühlmann
Stadtpräsident

Ingrid Hieronymi
Stadtschreiberin